

Ostereierschiessen

Wohin am Sonntag? Natürlich ins Schützenhaus!



Auch in diesem Jahr findet am Palmsonntag 9. April wieder unser beliebtes Ostereierschiessen statt. Beginn ist um 14 Uhr. Zu gewinnen gibt es wieder bunte Ostereier und Schokoladenosterhasen. Für leckeren Kaffee und Kuchen ist an diesem Nachmittag gesorgt. Wir laden die gesamte Mühlheimer und Stettener Bevölkerung hierzu recht herzlich ein. Beim Luftgewehrschießen bekommen die Schützen für 3 Treffer ein Osterei. Mit dem Kleinkalibergewehr bekommt der Schütze mit dem besten Schuss eine große Schokoladenosterhasenfamilie. Jeder darf mitmachen. Wir freuen uns auf genauso zahlreichen Besuch wie im letzten Jahr.

Wir freuen uns, den Besuchern dieser Veranstaltungen unser weiter renoviertes Schützenhaus zeigen zu dürfen. Die Toilettenanlage wurde vollständig erneuert und entspricht nun sehr modernen Maßstäben. Das Schützenhaus steht ab sofort auch wieder für Geburtstagsfeste oder sonstigen Feierlichkeiten zur Verfügung.

Ergebnis Rundenwettkampf Kleinkaliber

Der erste Wettkampf der neuen Kleinkaliber - Bezirksligarunde 2017 ist absolviert. Wir konnten mit 791:773 den ersten Sieg einfahren. Auf heimischer Anlage wurde der Gegner aus Denkingen deutlich geschlagen. Der Sieg hätte aber noch etwas höher ausfallen können, denn in der stehend – Disziplin hatten unsere Schützen für ihre Verhältnisse schlechte Ergebnisse. Dennoch können wir mit dem Auftakt zufrieden sein. Edwin Frey war unser stärkster Schütze.

Die Tabelle war bei Redaktionsschluss noch nicht verfügbar, aber auf der Internetseite des Schützenbezirks Schwarzwald-Hohenzollern unter <http://bezirk-swhz.de> einsehbar. Die Einzelergebnisse waren wie folgt..

Name	Kn	Lg	St.	Gesamt
Edwin Frey	92	95	83	270
Harald Müller	95	93	76	264
Martin Maier	82	92	83	257